

や ま ゑ と  
山 里



東郷小学校だより

令和3年度 第6号 (通297号)

令和3年9月8日

文責：須藤 真

## 2学期スタート！ 競い合い励まし合って成長しよう！

8月20日(金)始業式を行い、2学期がスタートしました。子どもたちは毎日元気に登校しています。いつも、保護者や見守り隊等の地域の皆様より、登下校の見守りを行っていただき、本当にありがとうございます。

今年の夏休みには、東京2020オリンピックが開催され、たくさんの感動や心に残るシーンがありました。その一つに、スケートボード競技で、メダル候補の岡本碧優選手が、最後に大技に挑戦して失敗し転倒してしまい、悔し涙を流しているところに、他のライバルの選手たちが集まり、担ぎあげて健闘を称えていた場面があります。



子どもたちも、お互い競い合い、そして一緒にがんばる仲間として励まし合って成長して欲しいと思い、始業式でお話したところです。

## 「一致団結闘志を燃やせ運動会」

9月11日(土)に、秋季大運動会を開催予定しています。今年度も、新型コロナ対策をしっかりとって実施します。来賓の皆様には出席をご遠慮いただき、各家庭からの応援は2名以内としておりますが、ご理解とご協力をよろしくお願いします。9月3日(金)の朝会では、リモートで結団式を行いました。今年のスローガンは「一致団結闘志を燃やせ運動会」です。子どもたちは今、運動会に向けて準備や練習にがんばっています。



## 栄光を讃える

日清食品カップ第37回山形県小学生陸上競技大会が7/22に開催されました。東郷小から北村山地区の代表として2名出場し、素晴らしい成績を収めました。

男子走り幅跳び 第3位 記録4m34 6年 三浦 岳人  
男子走り高跳び 第6位 記録1m20 6年 東海林有斗

### 資源回収中止のお知らせ

10月に予定していた資源回収ですが、**今年度も行わないことに決定しました。**

3年続けての中止になり大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

### 【新型コロナ対策】

「ソーシャルディスタンス

2メートルってどれぐらい？」

子どもたちが実感できるように、自分たちで2メートルの矢印を作って玄関に掲示しました。



### <お知らせ> 結婚しました♡

本校養護教諭の 齊藤 奏 先生が、先月結婚しました。新しい名字は「平山」です。

今後とも、よろしくお願いいたします。

